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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCR lzIONE

*

DELIBERAZI0NE  N°    5S-

^ Seduta:  ordinaria

OGGETTO: Ai}Drovazione verbale relativo alla seduta del  05/02/2019

L'anno duemiladiciannove   il giomo *.

Seduta: pubblica di prosecuzione

delmesed6e:bLt~-:@  annozo,9  alleore     q.f4           inpale-o'nella
sala Consiliare della S£d£ Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n.  48  si è riunito,  in  seduta pubblica,  il Consiglio Circoscrizionale,

r#v3c?tooanoTe:
di  legge  statutarie  e  regolamentari,  dal  Presidente  con  avviso                                                           n°

Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,   il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino X`
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni `x

3 Bruschetta Sa;erio X
4 Gulemi Andrea S`X

5 Ilardi Alfredo X
6 Prester Antonino X
7 Quartararo Giuseppe X
8 Rappa Giovanna X
9 Tarantino Salvatore X
10 Terranova Francesco x`

TOTALE No # 2



IL CONSIGLIO DELLA 111 CIRCOSCRIZIONE

Visto 1'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del  05/02/2019

Dato atto che lo  stesso è corredato del p_a_i.e_r£ dÉnj:s_g_Ql_aritàj£gpic_a._p_rescrit£Q_.±al_1..'q_rt_._|__ 4ella L=BL4i8_/_1_92_1_.
succèssivariè-nte si5S~tituito dàii'a-ri. i2 deiia L.R. 23 dicembre 2ooo,  n.3o.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con 1'ausilio dei Consiglieri

scrutatori C|   il risultato è il seguente :

'    Presenti                 no

Votanti                 no

Voti favorevo|i` n°

A stenuti               no

Voticontrari     n°/         '

DELIBERA

11 verbale del  05/02/2019 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .



COMUNE DI  PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINl

•  SETTORE SERVIZI AI   CITTADINl  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE
Verbale del 05/02/2019

L'amo,2019 il giomo cinque del mese di Febbraio, alle ore 8,30 in Palermo, nella

sala delle  adunanze  Consiliari  della  sede  circoscrizionale,  sita in via Francesco  La

Colla n.o 48/52,  si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione,

convocato a noma delle vigenti norme statutarie e regolamentari, dal Presidente, con

awiso prot. n.° 67360 del 28/01/2019, per procedere alla trattazione degli argomenti

all'O.d.G.

Presiede la seduta il  Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretàrio, l'Esperto Amm.vo Santa Sciuba.

Redige il.verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.
`.

11  Presidente,  alle  ore  8,  45,  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:
''\    risultano,  pertanto,  presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,  Prester,

Quartararo e Santangelo. Risultano presenti 6 Consiglieri.

Verificata-la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,   il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri

Adelfio,   Érester   e   Quartararo.   La   nomina   dei   suddetti   scrutatori   è   approvata
ì\\

all'unanimità dei presenti.

11 Presidente passa alla trattazione  dél 1 punto all'O.d.G.,  owero  "Comct77z.cczzz.o77z.

c7e/ Presz.c7e73ZG ",   con la lettura delle seguenti note:

•    Mail pervenùta dall'Azienda RAP,  prot.  n.°  90586  del  04/02/2019,  avente

pei  oggeMÙo   "Derattizzazione  in  Largo   Ferdinando  Lionti",   con  c"i  si

comunica che il servizio è §tato espletato il 04/12/2018:

Alle ore 8,51 entra il Consigliere Adelfio.Risultano presenti 7 Consiglieri.

•    Mail  proveniente  dall'Ufficio  Relazioni  lstituzionali  Sviluppo  e  Risorse

Umane -Settore  Sviluppo  Strategico,  prot.  n.°  86983  del  01/02/2019,  con

cui si comunica che con Deliberazione di G.C.  n.°  08  del 24/01/2019  sono

state  approvate  le  linee  Guida   "¢eef 4rf "  per  riconoscere  e  +alorizzare



2l'espressioneartisticaesercitatainspaziaperti,qualemomentodi

aggregazione  sociale  e di sviluppo turistico/cultuale,  con ricadute positive

per  una nuova  urbanistica  alimentata  dalla  cultura  e  della  creatività  come

principi fondamentali del diritto alla città.

•   Nota  da  parte  dell'Area  dell'Ufficio  Relazioni  lstituzionali,   Sviluppo  e

Risorse   Umane   -    Settore    Sviluppo    Strategico,   prot.    n.°    86439    del

01/0212019,    aNem+e    per    oggeNio     "Avvio    dei    Comitati    Educativi    di

Circoscrizione:   Focus  Group  giomo  05/02/2019alle  ore   11,30  presso  la  `

sede del Garanie dell'Inf;cmzia e dell'Adolescenza Via Catomia 146" ;

•   Nota pervenuta da parte  dell'Ufficio Autonomo del Consiglio Comunale -

U.O.   Istituzionale,   prot.   n.°   87887   del   04/02/2019      con   cui   l'ufficio

comunica che la seduta di Giunta Comunale avrà luogo in data 06/02/2019,

alle ore l3,30;                                                                                                                    `

•    Mail  proveniente  dal  Presidente  dell'Associazione.  ASD,   Sig.   Emanuele

Lupo,   prot.   n.°   89977   del   04/02/2019,   che   chiede   l'emissione   di   una

ordinanza  per   la   chiusua   al   traffico   di   Via  Nissa,Via   Sanfilippo,Via

dell'Airone e Via Troina per il giomo 23 Febbraio, dalle ore  16,00 alle ore
\

1;7,00, per lo svolgimento della manifestazione di Camevale.

Si da lettua delle richieste indirizzate dai Consiglieri al Presidente\per poi inviarle

alle aziende competenti :

•    "Richiesta  ripristino  n.°  2  punti  luce  spenìi  in  Santa  Maria  di  Gesù'',  a,

fimia del Consigliere Terranova;

•    "Richiesta ripristino manto stradale  in via Santa `Marla di Gesù, all'altezza

c7e/ cz.vz.co 2J4", a fima del Consigliere Terranova;

•    "Rjchiesta  urgente   sollecito  ripristino   illuminazione   pubblica  nelle  vie

Giovami   Campisi   ,Oreto(tratto   ponte   OREto)-   Buonriposo   ,Giovami

BoccÀz.erz.,  7Tz.o Pz.efro Spz.co ",  a fima del Consigliere Quartararo;

•    "Rjchiesta urgente  copertura buca in vla  dell'  Orsa Minore  incrocio  Via

Be/7%o72fe cÀz.ove//z. ",  a fima dei consiglier llardi e Quartararo;     +

1



3

•    "Richiesta  urgente  sosttiuzione  tombino  in  C/so  Tukory  incrocio  cortile

4moroso  /pressz.  cz.vz.co  #°228  dz.  C/so  r%ko7y/ ",  a  fima  del  Consigliere

Óuartararo.

Entrano in aula i Signori: Pascal. Aldo e La Mattina Rosario, per esporre alcune

criticità   presenti   nel   territorio   della   Terza   Circoscrizione   e   il   Consiglio   vota

favorevolmente tale audizione.

11 Signor Pascal.'specifica che 1'incontro  si è reso necessario per far conoscere a

tutto  il Consiglio la problematica che  investe la Via Emily Balch fino  al  givico  n.°

170  di  Via  Villagrazia,  ovvero  il  cattivo  fiinzionamento  della  rete  fognaria,  che

provoca acqua maledorante,  in quanto  non defluisce  comè  dovrebbe,  invadendo  la

proprietà privata del Signor Pascale: le griglie esistenti non fimzionano. La lunghezza

della  condotta  è  di  circa  150  metri  e  il  Signor  Pascale  fa  presente  che,  per  tale

problematica,   ha presentato una denuncia alla Procua della Repubblica, senza però

alcun  risultato.  L'AMAP  ha  effettuato  sopralluoghi  installando  un  by-pass  in  Via

Emily  Balch  ma  senza  sortire  1'effetto   sperato,  poiché   la  situazione  è  rimasta

invariata.   Inoltre  ha  preventivato  un  progetto  di  circa  €  350.000  per  eliminare

1'inconveniente,  ma  non  puÒ  essere  realizzato  perché ` 1'amministrazione  non  ha  le
\

risorse.      *

Alle Qre 9,20 entra la Consigliera Rappa. Risultano presenti s Coi"iglieri.

11 Signor Pascalt fa presente che nel quartiere insistono tante altre problematiche,

ffa cui quelllo della spazzatura.

11 Presidente risponde che bisogna affi-ontare le cose una per volta, intanto bisogna

concentrarsi sul problema fognario.

11  Signor Pascale  specifica  che  anche  la  spazzatura  è  un  problema,  in  quanto  i

cittadini di periferia non possono essere considerati di serie 8 perché pagano le tasse

come tutti gli altri; inoltre ha saputo che la via dovrebbe essere spazzata ogni quindici

giomi, ma ciò non awiene.

11  Presidente  specifica  che  il  Consiglio  può  solo  segnalare  le  criticità,  poi  la

fattibilità  spetta  all'amministrazione.  Pertanto  propone  di  indire  un  tavolo  tecnico
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invitando   il   Sindaco,   i   Responsabili   delle   fognature,   l'Assessore      Arcuri,   il

Presidente dell'Urbanistica,  il Presidehte  della Commissione Bilancio,  il Presidente

della Commissione lgiene e Sanità.

11 Presidente alle ore 9,50

s#i:riboll
a`_seduta per consultare alcuni documenti.

Antonino Sa

Presiede la seduta il  Presidente Antonino Santangelo.
`  Partecipa, in qualità di Segretario, 1'Esperto Amm.vo Santa Sciuba.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11 Presidente,  alle  ore  10,00,  riapre  la  seduta e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano,  pertanto, presenti i  Sigg.  Consi`glieri:  Adelfio,  Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester;    Quartararo,   Rappa,    Santangelo    e   Terranova.    Risultano    presen`ti    9

Consiglieri.

11 Presidente propone di preparare una nota per ribadire la posizione di disappunto

del Consiglio circa la mancanza di somme da   destinare per la navetta di via Aloi e

Via   Falsomiele.   11   territorio   della   Terza   Circoscrizione   non   deve   essere   più

considerato di  serie 8, ma uguale a tuttoil resto della città.  Iì'amministrazione deve

innanzitutto rifomulare i contratti di servizi di tutte le Aziende Pariecipate e porre

1' atteiEione ai problemi reali senza propaganda elettorale.

11 Consigliere Bruschetta informa il Consiglio che è  stata emanata un  `ordinanza

che bandisce la plastica per le manifestazioni;  a tal proposito anche in quest'aula è

stata approvata una mozione  in tal  senso.  E'  un buon  segno  che  l'amministrazione

cominci a salvaguardare 1' ambiente.

11 Presidente infoma il Consiglio di essere amministratore di una società di Capaci

che si occupa di canapa. 11 comune di Capaci, dal 1  febbraio, ha vietato l'acquisto di

materiale  di  plastica    e  la  canapa  può  sostituire  la  plastica,  in  quanto  si  possono

ricavare prodotti biodegradabili.
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11 Consigliere Quartararo infoma che per  la plastic -ffee è stato deliberato un atto

in Consiglio a fima del Consiglieri Caracausi e Terrani.

Esauriti gli argomenti, il Presidente, alle ore 10,15, chiude la seduta.

11 Segretario



Ietto, approvato e sottoscritto

(TSEGRETAR
v!!)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal
*

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune da|

successivo.

Pale-o, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARIO COMUNALE

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il HEH, a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, lì

IL SEGRETARIO


